
протокол N} 1

заседания Совgга по развитию предпринимательства при Славгородском

районном исполнительном комитете

1 1 марта 2о25 г. г. славгород

ПрисугствовztJIи:
Прелселатель совета Халаимова Н.М.

членысовета 
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MR:;
Леончиков С.В., Магер О.П., Никитин Д,В,

Приглашенные Илъенкова А.И._ заместитель начаJIъника имнс
по: Бьжовскому раЙону - Началъник отдела по

работе с плаiелъщиками по Славгородскому
району

индивиду€lJIьные предприниматели

Секретарь совета Качанова А.А,

1.1. ПринrIтъ к сведению информацию Илъенковой А.И., заместитеJIя

нач€шьникаИМНС по Бьжовскому району - НачаJIьника отдела по работе с

платольщиками по Славгородскому райоIry, об использовании кассового

оборудования с 01 .07.2025.
работы по замене (обновлению) парка кассового оборудования в





Решение принято болъшинством голосов.

2. О наведении порядка на земле и благоустройстве территории.

РЕШИЛИ:
2.1 . Принятъ к сведению информацию Халаимовой Н.М., заместителя

председателя Славгородского райисполкома, о наведении порядка на земле
и благоустройств территории.

С целью наведения порядка на земле необходимо организовать на
закрепленньD( территориях :

очистку и уборку торриторий (подметание покрьrгий, уборка от
сrry^lайного мусора, очистка урн от мусора);

санитарно-гигиеничесцие ц технологические мероприrIтия (обрезка,
скашивание, уд€lJIение отходов и другое) ,rр" выполнении работ по уходу
за объектами озеленения (газоны, иные зеленые насаждения);

сбор, рi}зделение по видам и удаление коммунзuIьньD( отходов;
очистку и уборку водоотводньD( систем открытого типа,

преднак}наченньгх для отвода поверхностньж и грунтовьD( вод (канавы,

2.2. Огдеlгу архитек,ryры и строительства, жилищно-коммунЕtльного
хозяЙства раЙисполкома рекомендовать координироватъ рабоry по

З. О проблемньtх вопр,осах, возникающих в ходе осуIцествления

3.1 . Принять к сведению информацию Мельниковой О.А.,
индивиду€}JIьного предприниматеJIя, о проблемньD( вопросах, возникаюIцих
в ходе осущоствления предпринимательской деятельности.

3,2. Рекомендовать отдеJry экономики райисполкома продоJDкить
рабоry по информированию субъектов предпринимательства об ocHoBHbD(
изменениях в законодательстве.

ГОЛОСОВАЛИ:
кЗа> - 10 человек;





кПротив) - нет;

Председатель совета

Секретарь совета

кВоздержitлись>> - нет.
Решение принято большинством голосов.

Н.М. Халаимова

А.А. Качанова




